

2025-01-15

Leopoldo Stevens asume la presidencia de la CMIC en San Luis Potosí

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://elexpres.com/nota.php?story_id=333242

En un acto solemne, Leopoldo Stevens Pérez rindió protesta como presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en San Luis Potosí, cargo que ocupará durante el periodo 2025-2027. Con un comité directivo integrado por profesionales de distintas generaciones y géneros, el nuevo dirigente se comprometió a trabajar en áreas clave como la gestión con autoridades, la capacitación, la labor social, la protección de los afiliados y la promoción de las empresas constructoras locales.

ENFOQUE EN EL BIENESTAR SOCIAL Y EL SECTOR LOCAL

Durante su primer mensaje como presidente, Stevens Pérez destacó que su gestión inicia en un momento crítico para el sector, lo que requiere fortalecer la colaboración entre los tres niveles de gobierno y las empresas constructoras locales. Subrayó que uno de sus objetivos principales es garantizar que los recursos destinados a la construcción tengan un impacto positivo y directo en las familias potosinas.

El nuevo dirigente enfatizó la importancia de generar sinergias estratégicas que permitan un desarrollo sostenible en la industria, asegurando mejores oportunidades para los afiliados y promoviendo un crecimiento inclusivo y equitativo.

RECONOCIMIENTO AL LIDERAZGO SALIENTE

En su intervención, Juan Manuel Pérez, presidente saliente de la CMIC, agradeció el apoyo recibido de colaboradores, autoridades y empresarios durante su mandato de tres años. Asimismo, hizo un llamado a los afiliados a mantener la unidad y el compromiso, elementos que consideró fundamentales para seguir fortaleciendo al sector de la construcción en San Luis Potosí.

Con este relevo en la presidencia, la CMIC se prepara para enfrentar los desafíos del próximo trienio con una visión renovada y un liderazgo enfocado en el bienestar de las comunidades y el crecimiento del gremio constructor.